

# *Le dialogue reprend aujourd'hui au Nicaragua après un désaccord entre le gouvernement et l'opposition*

---



Managua, 28 mai (RHC)- La commission mixte pour résoudre la crise au Nicaragua reprendra ses travaux aujourd'hui après une convocation de la Conférence Épiscopale, témoin et médiatrice des conversations entre le gouvernement et l'opposition.

La rencontre, prévue au Séminaire Inter-diocésain « Notre Dame de Fatima » aura pour objectif principal de surmonter le manque de consensus pour poursuivre le dialogue afin de restaurer la paix dans le pays.

La hiérarchie catholique a suspendu les conversations le 23 mai dernier jusqu'à ce qu'une commission mixte réussisse à établir un agenda de consensus en vue de la poursuite des pourparlers. Tandis que le gouvernement insistait sur l'analyse du droit des citoyens à la paix, la contre-partie exigeait un agenda de réformes politiques incluant l'anticipation des élections générales, la non réélection et l'application de recommandations de la Commission Inter-américaine des Droits de l'Homme.

Dans un communiqué, la Police Nationale a lancé une mise en garde contre le fait que, depuis le 18 avril, quand la crise a éclaté dans ce pays centraméricain, des groupes de délinquants sèment la peur parmi la population.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/163251-le-dialogue-reprend-aujourd'hui-au-nicaragua-apres-un-desaccord-entre-le-gouvernement-et-lopposition>



**Radio Habana Cuba**